
ATA Nº 033/2013 

Aos dezenove  (19) dias do mês de novembro de dois mil e treze (2013), às dezesseis horas 

e trinta minutos (16:30 hs), no Plenário Vereador Hilário Ferri da Câmara de Vereadores, 

Município de Arvorezinha, Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os senhores (as) 

Vereadores (as) para uma Sessão Ordinária. O Presidente da Mesa Diretora, Vereador 

Delemar Batista Panis assumiu a direção dos trabalhos. Presentes os seguintes Vereadores: 

Tiago Santin Fornari, Daniel Borges de Lima, Fabiane Potrich Gehlen, Elisabete de Mello 

Musselin, Delemar Batista Panis, Nelso de Bona, Fabio Junior de Lima Pereira, Jaime 

Talietti Borsatto e Rogemir Dorigon Civa. Havendo quorum regimental o Presidente 

declarou aberta a Sessão e colocou em votação a Ata de nº 032/2013, da Sessão 

Extraordinária realizada no dia treze (13) de novembro de dois mil e treze (2013), sendo 

aprovada integralmente e por unanimidade. O Vereador Fabinho fez a leitura de um trecho 

da Bíblia. A seguir o Presidente apresentou a seguinte pauta para a ordem do dia: -  Projetos 

de Leis nº 074, 085 e 086/2013; -  Requerimento nº 016/2013; - Moção de Apoio nº 

002/2013; e, - Pedido de Licença para Viagem a Brasília. Colocada a ordem do dia em 

discussão e votação, aprovada por unanimidade. Ordem do Dia: - Projeto de Lei nº 

074/2013, que “Dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para o exercício financeiro de 

2014 e dá outras providências”.  O Presidente apresentou Emenda Aditiva nº 001/2013,  

acrescentando ao Artigo 12 do Projeto de Lei nº 074/2013 o Parágrafo 2º,  com a seguinte 

redação: “§ 2º - O Poder Legislativo procederá remanejos  nas  rubricas de sua dotação para 

atendimento de despesas através de Decretos Legislativos aprovados pelo Plenário da 

Câmara de Vereadores.” Colocados em discussão e após alguns debates, a Comissão de 

Justiça, Finanças e Orçamento emitiu pareceres favoráveis a Emenda Aditiva e ao projeto. 

Colocados os Pareceres, a Emenda Aditiva nº 001 e o Projeto de Lei nº 074/2013 em 

votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - Projeto de Lei nº 085/2013, de 

origem do Poder Executivo, que “Autoriza a abertura de crédito especial e dá outras 

providências.”  Colocado em discussão, o Vereador Jaime lembrou que a verba é oriunda do 

de emenda do Deputado Danrlei e finalmente a comunidade de Torres Gonçalves terá sua 

reivindicação atendida. O Vereador Fabinho destacou a emenda do Deputado do PSD que 

vai beneficiar a Linha Torres Gonçalves e salientou que todos os deputados que colocarem 

emendas para nosso Município precisam ter o merecido reconhecimento. O Vereador Tiago 

disse que a comunidade de Torres Gonçalves, assim como o Ex-Vereador Reni e o 

Deputado Danrlei, estão de parabéns. O Vereador Nelsinho lembrou que a Emenda foi 

solicitada ainda no ano passado e o ex-vereador Reni foi um dos poucos Vereadores da 

oposição que conseguiram uma emenda parlamentar para Arvorezinha. O Vereador 

Rogemir endoçou as palavras do Vereador Nelsinho e salientou que será de grande 

importância para a comunidade de Torres Gonçalves. A Vereadora Fabiane disse que foi 

bem  lembrado pelo Vereador Fabinho de que se deve destacar o Deputado e o partido que 

conseguiu a verba. A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável 

ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 085/2013 em votação, aprovados 

integralmente e por unanimidade. - Projeto de Lei nº 086/2013, que “Altera o Art. 2º da Lei 

Municipal nº 2466, de 13 de novembro de 2013 e dá outras providências.” Colocado em 

discussão, o Vereador Jaime disse que está sendo aumentado o valor para auxiliar as pessoas 

que sofreram prejuízos com o temporal e sabe que ainda não é suficiente, mas é o que pode 

ser disponibilizado tendo em vista as condições do Município, mas acredita que está de bom 



tamanho. O Vereador Fabinho disse que foi aumentado o valor porque foi apurado o estrago 

e verificou-se que os prejuízos foram muito maiores. O Vereador Tiago disse que foi feito o 

levantamento e principalmente na região do Forqueta houveram muitos estragos e o Prefeito 

resolveu de aumentar o valor para auxiliar aquelas famílias atingidas pelo temporal. O 

Vereador Nelsinho lembrou que no ano passado ocorreu um temporal bem maior que esse e 

o valor gasto pela administração municipal foi em torno de quatrocentos e cinquenta mil 

reais e se agora a administração entende que cinquenta mil reais é suficiente é a favor do 

projeto. O Vereador Rogemir lembrou que Arvorezinha foi declarada em estado de situação 

de emergência no ano passado, onde houveram muitos gastos por parte da administração 

municipal e nada mais justo do que agora ajudar essas pessoas para amenizar o sofrimento. 

A Vereadora Fabiane disse que muitas pessoas ainda estão procurando o CRAS e se 

cadastrando e espera que não aconteçam mais temporais no Município. A Vereadora 

Elisabete disse que espera que fatos dessa natureza não aconteçam mais, pois sabemos o 

quanto é triste. A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao 

projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 086/2013 em votação, aprovados 

integralmente e por unanimidade. - Requerimento nº 016/2013, de autoria dos Vereadores 

do PDT, que solicita ao Prefeito Municipal o concerto dos passeios públicos de nossa 

cidade. Colocado em discussão, a Vereadora Fabiane disse que fez o Requerimento a pedido 

de um senhor de idade mais avançada, que tem dificuldade de caminhar pelos passeios 

públicos de nossa cidade. O Vereador Jaime disse que realmente existem diversos locais 

com a calçada irregular, mas que já estão sendo concertadas pela municipalidade. - Moção 

de Apoio nº 002/2013, de autoria dos Vereadores do PDT, apoiando isenção do 

PIS/COFINS no preço da erva-mate. Colocada em discussão, os Vereadores salientaram a 

importância de baixar o preço da erva mate para o consumidor final. Colocada a Moção de 

Apoio nº 002/2013 em votação, aprovada integralmente e por unanimidade. - Ofício 

solicitando Licença para Viagem de Trabalho à Capital Federal, de 25 a 29 de novembro de 

2013, dos Vereadores Fabio Junior de Lima Pereira, Daniel Borges de Lima e Tiago Santin 

Fornari. Colocado em discussão, os Vereadores solicitantes apresentaram os objetivos da 

viagem à Brasília. Já a Vereadora Fabiane manifestou sua indignação por não ter sido 

convidada a participar da Marcha dos Vereadores e questionou porque somente os 

Vereadores da bancada do PP foram convidados pela presidência para irem a Brasília. 

Colocado o pedido de licença para viagem à Brasília em votação, aprovado por oito (08) 

votos contra um (01), sendo este da Vereadora Fabiane. A seguir passou-se ao Grande 

Expediente: o Vereador Tiago parabenizou o Executivo e a Secretaria da Agricultura, que 

apesar das máquinas estarem  em péssimas condições, assim mesmo arrecadaram mais de 

cem mil reais com a cobrança de horas máquinas. A Vereadora Elisabete parabenizou a 

todos os homens pela passagem do seu dia e lembrou que no próximo dia vinte e nove 

haverá uma programação voltada aos homens no Auditório Municipal. O Vereador Jaime 

disse que é importante procurar os Deputados em Brasília, pois somente correndo atrás e 

estar sempre presente é que se consegue as verbas para o nosso Município e parabenizou o 

Prefeito e Vice, que mesmo antes de assumirem os cargos estiveram em Brasília 

reivindicando verbas. Comentou sobre o indiciamento de ex-secretário e ex-vereador desta 

Casa, sendo um exemplo negativo para o nosso Município. Nada mais havendo para ser 

registrado, às dezoito horas e quarenta minutos (18:40 hs) o Presidente declarou encerrada a 



Sessão Ordinária. Lavrei a presente Ata, que após discutida e colocada em votação, será 

devidamente assinada. 


